
２０２４年 ６月１７日（晴れ） 第３週 第２４７１回例会

Song ”我らの生業”

Guest 米山奨学生 バトスフェ・ガンボロルさん

Attendance

会員 ６４名 欠席 １２名 出席率 ７８．１８％

President Time 加藤春視 会長

本日は創立記念夜間例会です。黒川親睦活動委員長の担

当です。よろしくお願い致します。

6月14日、則竹伸也西尾張分区ガバナー補佐主催で会長

・幹事会が行われました。会長・幹事で参加してきました。

会場は、大名古屋ビルヂィング33階の高級感溢れるオルク

ドールで、開催され名古屋市の街を東から南まで見渡すこ

とができ、いつもよりゆったりとした雰囲気で会が進めら

れ、則竹ガバナー補佐の挨拶から始まりました。この一年

の活動をそれぞれ発表して、活動の苦楽を共にした仲間意

識ができて。お互いが興味溢れる時間を過ごすことができ

ました。このような機会を頂戴して感謝申し上げます。

本日は、後ほど竹田幹事より例会場の移転と会費につい

て、より詳しいので、ご説明をさせて戴きます、よろしく

お願い致します。

本日は、創立記念夜間例会です。今から24年前の会長挨拶

を見つけました。ロータリーは時代の変遷と共にその役割

が変わって参りました。ロータリーの結成動機は、ロータ

リアンどうしの相互扶助でしたが、次はその相互扶助を社

会への奉仕という考えに発展させ、更に他の都市に拡大さ

せることにより会員数も飛躍的に増大していったのであり

ます。いつの時代も増強と減衰が繰り返されています。今

まさに同じように歴史が繰り返されています。

さて、先週の例会で、家田君から、ガバナー補佐辞退の

ご説明がございました、このことを受託しまして、2023-

2024年度役員・理事で適任者の検討を行いました。また、

2024-2025年度役員・理事にも連携を取りまして、ガバ

ナー補佐には、大竹敬一君を推薦することとしました。

本例会にて、総会に切替えまして会員の皆様より承認をお

願いしたいと思います。賛成の方は拍手をお願いします。（拍

手）有難うございます。承認されました。それでは、大竹

敬一君にご挨拶をお願い致します。

竹田幹事、丁寧でわかりやすいお話をよろしくお願いし

ます。例会場の移転と会費の増額のお話を以下のように致

Today ６月２４日（第２４７２回）

担当 加藤春視 会長

演題 役員・理事退任挨拶

Next Week ７月 １日（第２４６３回）

担当 後藤裕一 会長

演題 新年度発会

新役員・理事挨拶



しました。また、ご質問がある場合は、竹田幹事へお問合

せ頂ければご回答申し上げます。

・例会場の移転の件

名古屋マリオットアソシアホテルで2024年7月1日より

例会場が変わります。

・会費の件

55期（2023年7月～2024年6月）350,000円/年 半

期175,000円を、56期（2024年7月～2025年6月）4

50,000円/年 半期225,000円に2024年7月より変更

となります。本例会にて、総会に切替えまして会員の皆様

より承認をお願いしたところ、賛成多数のご同意を頂戴す

ることができました。ご賛同を得るまでに多大なるお時間

を頂戴しましたこと深くお詫びを申し上げます。誠に有難

うございました。これにて会長挨拶を終わります。

ニ コ ボ ッ ク ス

ご投函有り難うございます

加藤春視 会長

本日は創立記念夜間例会です。皆さんで大竹初代会長

とチャーターメンバーに感謝して楽しみましょう。

6月14日に則竹伸也西尾張分区ガバナー補佐主催の会

長・幹事会に出席しました。

竹田竜一郎 幹事

社員旅行で和歌山へ行って来ました。那智の滝を見て

心が洗われました。

本日は創立記念夜間例会です。エレノア・シーさん、

お久しぶりです。楽しみにしております。

渡辺 均君

創立55周年例会に臨み、益々のあまRCの発展と会員

の皆様のご多幸をご祈念いたします。

若宮南の白川口インター周辺の弊社の温度付き広告看

板が、ビル側の老朽化の為取り外す事になりました。

長らくのご愛顧有難うございました。

伊藤英毅君

本日は創立55周年記念夜間例会。先輩たちが築いてき

たあまRCに感謝し、引き続き私達で盛り上げ、今夜

は楽しみましょう。

西川広樹君

暑い時期が来ました。冷房を上手に使い、水分補給を

し、熱中症に気をつけましょう。

後藤裕一君

西川君、渡辺君、東海君、大変お世話になりました。

余剰金はニコボックスに入れさせていただきます。い

よいよ後2回。近づいてきました。プレッシャーマッ

クスです。

古川 宏君

先月末の国際大会出席の皆様に大変お世話になりまし

た。素晴らしく、楽しいジャーニーでした。有難う。

大脇淳平君

本日は創立55周年記念夜間例会。先輩たちが築いてき

たあまRCに感謝し、引き続き私達で盛り上げ、今夜

は楽しみましょう。

青本道春君

ニコボックスの皆様、ご苦労様です。

本日は創立55周年記念夜間例会。先輩たちが築いてき

たあまRCに感謝し、引き続き私達で盛り上げ、今夜

は楽しみましょう。

大竹敬一君

皆さん、何かとお世話になります。

服部竜也君

本日は創立55周年記念夜間例会。先輩たちが築いてき

たあまRCに感謝し、引き続き私達で盛り上げ、今夜

は楽しみましょう。

児玉憲之君

本日は創立55周年記念夜間例会。先輩たちが築いてき

たあまRCに感謝し、引き続き私達で盛り上げ、今夜

は楽しみましょう。

小倉廣三君

本日は創立55周年記念夜間例会。先輩たちが築いてき

たあまRCに感謝し、引き続き私達で盛り上げ、今夜

は楽しみましょう。

横井久雄君

本日は創立55周年記念夜間例会。先輩たちが築いてき

たあまRCに感謝し、引き続き私達で盛り上げ、今夜

は楽しみましょう。

合 計 １６６，０００円



創 立 記 念 夜 間 例 会

乾杯の発声は大竹君

エレノア・シーさん



中締めは北野君


